

即日発表
2021FIN0023-000744
2021年4月20日

財務省

2021年度予算は、力強い回復の基盤を構築しながら人々を支援

ビクトリア-2021年度予算は、パンデミックから人々の健康と生活を守ることに重点を置く一方で、サービス、社会基盤および機会への投資を行い、力強い回復とすべての人の明るい未来を支援します。

2021年度予算によって、健康とメンタルヘルスサービス、企業への支援、手頃な価格の住宅供給やチャイルドケアにおいて新たな投資を行うとともに、直近の課題に対処し、力強い回復のための基盤を築くことを目的としています。これにより、家族のために生活を無理のないものとし、雇用機会を作るコミュニティ基盤への投資を行います。

「昨年直面した逆境を通して、我々は、コミュニティがCOVID-19の試練に立ち向かう中、ブリティッシュコロンビア州民が立ち直る姿を何度も目の当たりにしました。我が州史上最大のワクチン接種活動の展開を続けていけば、トンネルの先には光が見えています。」と財務省セリナ・ロビンソン氏は述べています。「一夜にして回復するわけではありませんが、人々にとって最も重要なことに集中することで、すべての人々により良い日が訪れることを確信しています。」

より良い医療の提供

- パンデミックの間、人々の安全を守るために、検査、接触者追跡、個人用防護具、BC州史上最大のワクチン接種活動に、新たに9億ドルの資金を提供します。
- 患者が速やかに手術を受けることができ、画像診断の待ち時間を短縮できるように支援します。
- 長期療養施設での数千人のスタッフの増員や、在宅ケアの改善など、高齢者へのケアの充実をはかります。
- 学校でのメンタルヘルス支援の強化、ファウンドリセンターの増設、子供と青少年の統合サポートチームの数を4倍に増加、薬物過剰摂取の危機への対応の拡大など、BC州史上メンタルヘルス、依存症サービスにおける最大の投資を行います。
- サレー郡の新しい病院と、がんセンター、およびBC州内のコミュニティに新しい緊急医療センターやプライマリケアセンターを建設することで、より良い医療を身近に提供します。
- ヘルスケアにおける社会全体的な人種差別に対処し、先住民がその文化に適切なケアを受けられるようにします。

人々と企業のサポート

- ・ 12歳以下の子供に無償で公共交通機関を提供することで、子供1人あたり年間最大672ドルの節約になります。
- ・ 1日10ドルのチャイルドケアスペースを2倍に増やし、幼児教育者の賃金を2倍に引き上げ、保育スペースの建設と拡大を継続することで、手頃な価格で質の高いチャイルドケアを見つけやすくします。
- ・ 先住民家庭の文化に適切なチャイルドケアを提供するアボリジナル・ヘッド・スタート・プログラムを通じて、さらに400のスペースを設けます。
- ・ BC州回復援助への資金提供を継続します。この援助は、これまでに250万人以上のブリティッシュコロンビア州民を支援し、各家庭とシングルペアレントに最大1,000ドル、個人には最大500ドルを提供します。
- ・ 初めての高齢者補足金の増額により、8万人の低所得高齢者を支援します。
- ・ 2017年以来、所得支援および障害者支援の増加率をこれまでの最大かつ永続的に53%にすることで、最も生活困難に苦勞している人々を支援すること。
- ・ すでに一部緊急のニーズに対応し、企業の適応および成長を支援している補助金および資金の提供により、BC州企業の回復を支援すること。
- ・ 観光事業とコミュニティがパンデミックを乗り越え、安全に観光客が戻ってきた時に、受け入れが成功するよう支援します。
- ・ キャンプ場とハイキングコースを改善するとともに、2022年から毎年、州内に最大100のキャンプ場を新設します。

力強い経済回復のための基盤構築

- ・ 35億ドルの追加予算という記録的基盤への投資により、85,000人以上の雇用を創出し、BC州内のコミュニティを強化します。
- ・ 高等教育やスキル訓練プログラムへの投資を通じて、何千人もの人々がヘルスケアといった分野で新しい仕事を見つけるための支援をします。
- ・ スترونガー・BC・フューチャー・リーダーズ・プログラムを通じて、5,000人以上の若者が仕事やインターンシップ、生活協同組合に就き、3,000人の学生が新しい職場体験学習の恩恵を受けられることを保証します。
- ・ 20億ドルの開発資金で中所得世帯向けに9,000戸の住宅を建設します。
- ・ 1億2000万ドルの資金にて観光事業とコミュニティを支援します。これには、ハイキングコースや空港の改善などの新しい観光事業基盤を通じて、今後の観光客に備えるための助成金を含みます。
- ・ クリーン・BCへの5億600万ドルの追加投資により、排出量の削減、コミュニティの保護、経済の拡大、雇用の創出を行います。
- ・ BC州全体の接続性向上のために、年間資金を恒久化します。
- ・ 経済的、環境的、そして社会的利益をもたらす5億ドルの新たな戦略的投資ファンドであるイン・BC資金提供により有望企業のBC州での成長を支援します。

「パンデミック発生時、突然の生活の変化に動揺していたBC州民に、当初から我々は幅広い支援を行ってきました。」とロビンソン氏は述べています。「2021年度予算は、BC州民を引き続き支援するため、この1年間に学んだすべてのことを基に組みられています。また、州内の人々や企業が復興がもたらす機会をつかむための基盤を築いています。」

州が昨年予算を発表してから、世界は劇的に変化しました。BC州の実質国内総生産（GDP）は2020年に5.3%減少したと推定されています。

回復が続く中、BC州の実質GDPは、2021年に4.4%、2022年に3.8%成長し、来年までにパンデミック以前のレベルに戻ると予測されています。2021-22年度からの3年間は、着実に赤字が減少すると予測されています。

9つの背景説明が続きます。

連絡先:

財務省

広報窓口

250 387-5710

BC州とつながろう: news.gov.bc.ca/connect